

## Covid-19 : Les Etats d'Afrique de l'Est décident de coordonner la riposte

@rib News, 12/05/2020 Source Agence Anadolu La Communauté d'Afrique de l'est (CAE) a décidé de mettre en place "un système harmonisé pour la certification et le partage des résultats des tests de Covid-19" dans la région. Cette décision a été prise lors d'un sommet des chefs des Etats membres tenu mardi en visioconférence, a indiqué Libératoire Mufumukeko, Secrétaire général de la CAE dans un communiqué.

Présidé par le Chef de l'Etat rwandais, Paul Kagame, ce sommet a consacré la pandémie de Covid-19 et les moyens d'y faire face de manière concertée dans la région. Les Chefs d'Etat de la CAE ont, en outre, recommandé aux pays partenaires d'appuyer les agriculteurs dans la poursuite de leurs activités agricoles durant cette période de pandémie et la sortie de la crise. Quatre chefs d'Etat (sur six) ont pris part à ce sommet. Il s'agit du Président rwandais Paul Kagame et de ses homologues du Kenya (Uhuru Kenyatta), de l'Ouganda (Yoweri Museveni) et du Sud-Soudan (Salva Kir). Seuls le Burundi et la Tanzanie n'ont pas participé. La Communauté d'Afrique de l'est (CAE), dont le siège est à Arusha en Tanzanie, regroupe six pays, à savoir, le Burundi, le Kenya, l'Ouganda, le Rwanda, le Soudan du Sud et la Tanzanie. Tous les Etats membres de cette communauté régionale sont déjà touchés par la pandémie du Covid-19. Selon le rapport de l'Organisation mondiale de la santé (OMS) publié le 12 mai, la région d'Afrique de l'est compte un total de 1809 cas de Covid-19 dont 55 décès. Le Kenya et la Tanzanie sont les plus touchés avec, respectivement, 700 et 509 cas déclarés. Ces deux pays sont suivis par le Rwanda (285 cas), le Soudan du Sud (174 cas), l'Ouganda (122 cas) et le Burundi (19 cas).

À

(adsbygoogle = window.adsbygoogle || []).push({});